



Ministros de Relaciones Exteriores y altos funcionarios de la nueva Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) comienzan este martes una reunión en Venezuela para preparar los temas y puntos que

se debatirán en el encuentro presidencial que se llevará a cabo el 5 de julio próximo en Caracas.

El canciller de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió la víspera a altos funcionarios de varios países hermanos que llegaron para establecer las directrices iniciales de lo que será un bloque de unidad regional sin la presencia de Estados Unidos y Canadá.

El Hotel Meliá Caracas será el centro de las reuniones de esta cumbre fundacional que cumplirán las personalidades de Estado de al menos 29 de las 33 naciones convocadas.

La misión de cancilleres y demás funcionarios de la zona, será discutir las bases del CELAC y afinar detalles de lo que será la agenda prevista para el venidero 5 y 6 de julio, fecha en que se reunirán los dignatarios de las respectivas naciones y en la que acordarán el pleno funcionamiento del bloque.

El encuentro de Ejecutivos coincidirá con el Bicentenario de la declaración de Independencia de Venezuela, sellada el 5 de julio de 1811.

El titular venezolano de Exteriores señaló el lunes que adicional a la cita preparatoria con sus homólogos regionales, cumplirán con discutir aspectos como el sector económico y ambiental para ampliar el panorama actual sobre el que podría regir a futuro la CELAC.

"Además de esta reunión tendremos en los próximos días otras en las áreas energética, ambiental y económica, para llegar a la cumbre de Caracas con una visión más clara del proyecto futuro de América Latina y el Caribe", explicó a medios de prensa.

## **Cancilleres de Latinoamérica prepararán temas de la Cumbre presidencial de la CELAC**

Escrito por teleSUR

Martes, 26 de Abril de 2011 04:49

---

El nacimiento del bloque fue acordado por el Grupo de Río (integrado por 22 naciones) durante la última cumbre de Cancún, México celebrada en febrero del año pasado.

Maduro indicó que en esta oportunidad aquí "en Venezuela tenemos que terminar de consolidar lo que ha sido la definición que se hizo en Cancún y precisamente se va a hacer en momento de celebración por parte de nuestro pueblo y de toda América Latina de los 200 años de la declaratoria de la independencia de Venezuela".

Un total de 29 delegaciones confirmaron su participación en la reunión de la CALC para preparar la cumbre que se realizará en la ciudad de Caracas en julio próximo, para además, aprobar la creación de una Carta de Derechos Sociales, y sostener un fondo para la erradicación de la pobreza.

Los países que integran esta instancia regional son: Antigua y Barbuda, Argentina, Bahamas, Barbados, Belice, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Dominica, Ecuador, El Salvador, Granada, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía, Surinam, Trinidad y Tobago, Uruguay y Venezuela.